

Vertriebschef Klöpfer kündigt Abschied an

[12.02.2025] Nach mehr als einem Jahrzehnt im Vorstand von MVV Energie wird Vertriebsvorstand Ralf Klöpfer das Unternehmen zum Jahresende 2025 auf eigenen Wunsch verlassen. Er hat die strategische Ausrichtung der MVV maßgeblich geprägt und neue Geschäftsfelder wie erneuerbare Energien, Rechenzentren und Smart-City-Lösungen entwickelt.

Nach dem Ausscheiden von Georg Müller als Vorstandsvorsitzender von [MVV Energie](#) zum 31. März 2025 ([wir berichteten](#)) hat nun auch Ralf Klöpfer, seit 2013 Vorstandsmitglied des Mannheimer Energieunternehmens, angekündigt, sein Mandat zum Ende des Jahres 2025 niederzulegen. Bis dahin werde der Vertriebsvorstand die strategische Weiterentwicklung des Unternehmens in seinem Verantwortungsbereich weiter vorantreiben, heißt es in einer Pressemitteilung.

„Der Aufsichtsrat bedauert die Entscheidung von Herrn Klöpfer sehr“, erklärte der Mannheimer Oberbürgermeister Christian Specht, Vorsitzender des Aufsichtsrats der MVV Energie AG. „Er hat die MVV als Vertriebsvorstand über ein Jahrzehnt mitgeprägt und sie gemeinsam mit seinem Team als modernes, kundenorientiertes Energieunternehmen ausgerichtet.“

Unter Klöpfer als Vertriebschef hat sich MVV Energie in den vergangenen Jahren stark weiterentwickelt. Neben der strategischen Ausrichtung auf erneuerbare Energien trieb er den Aufbau neuer Geschäftsfelder wie Rechenzentren und Smart-City-Lösungen voran. Sein Ausscheiden markiert eine wichtige Zäsur für das Unternehmen. Wer seine Nachfolge antreten wird, bleibt zunächst offen. Der Aufsichtsrat will darüber im Laufe des Jahres entscheiden.

(al)

Stichwörter: Unternehmen, MVV Energie,